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一般質問は YouTube で配信
しています。ぜひご覧ください。
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★ 井上みきお は、下記の内容で一般質問を行いました。
次号の「議会だより」に掲載されますので、ご覧いただきますようお願い申し上げます。
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複合施設の高台移転について

市内の移動手段について

　令和３年 第４回 定例会１２月議会が開催されました。（会期 12月2日～ 12月22日）
提出議案（・専決処分の報告５件・計画策定１件・条例の制定１件・条例の一部改正３件
・補正予算８件・指定管理者の指定８件・離島振興法の改正、延長を求める意見書提出1件
・議会規則の一部改正１件）は、各常任委員会で審査され、本会議において審議して、
全てが採択され可決し成立しました。　
　一般質問は12月8日、9日に、１０名の議員が質問を行いました。

明けましておめでとうございます。

　皆様におかれましてはご健勝にて輝かしい新年を

お迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年も新型コロナウイルス感染症により日常の生活が

大きく変わり辛い一年でした。

そしてなお、その困難な生活はいまだ続いています。

井上みきおは新型コロナウイルス発生時より正確な

情報確認と発信、コロナ禍での多方面への支援等に

ついて一般質問を行ってきました。

また、令和3年11月15日付で約1年間の任期で議会

選出の監査委員を拝命しました。

井上みきお本人は皆様の期待を裏切らぬよう一生懸命

勉強し、議員活動に取り組んでいく所存でございます。

私も後援会会長の重責を全う致しますように議員と

一つになって懸命に働かせて頂く決意でございます。

今年も井上みきお後援会は皆様との意見・情報交換の場

『みなさんの想いを聞く会』を状況確認しつつ、感染症

拡大防止の対策を講じ、開催したいと考えています。

　どうか今後とも皆様の変わらぬ温かいご支援ご協力を

お願い申し上げまして年頭の挨拶とさせて頂きます。

　　　　　　　　
               令和4年1月吉日

　　　　　井上みきお後援会会長　　山村　栄蔵

※現在打合せ進行中の越賀地区をモデルケースに
⑴複合施設の高台移転の目的、必要性、効果は。
⑵どのような機能をもたせ、どのような利用ができる施設か。
⑶施設の規模はどのように決定するのか。
⑷地区からの要望はどのように把握し、検討するのか。
⑸継続使用を要望しているグラウンドのトイレの行方は。
⑹地質調査、設計、建設は当初の計画通りに進むのか。

⑴観光面から問う
　①廃止となった浜島～御座航路に代わる交通手段の
　　予定・計画は。
　②観光客の市内全域への誘導の計画は。
　③観光客の消費単価を向上するための移動手段の
　　計画は。
⑵生活面から問う
　①自宅からバス停などの地区内の移動手段は。
　②シニアカー普及に伴う安全面の確保は。
　③一人暮らし高齢者の救急搬送後の帰宅問題の
　　解消は。

高台移転予定地の旧越賀小学校 継続使用を要望中のトイレと倉庫

後援会会長　挨拶

突風や台風等の災害、盗難や横領に
あわれた方へ
災害減免と雑損控除のどちらかが
受けられる可能性があります。
確定申告の際に税務署に相談
してみてください。


